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Ci sono tante presenze stasera, belle presenze, è come se sentissi un afflusso di
vibrazioni d'Amore.

Mi dicono :

"Siamo infinitamente felici di essere qui con voi questa sera e come ha detto il
nostro canale, siamo in tanti, non tanti con cui comunicare, ma soprattutto tanti per
aiutarvi, per aiutarvi a vibrare, per aiutarvi al vostro sviluppo a livello dell'Amore. "

Mi dicono :

“Ti rendi conto di quanto il tuo mondo stia cambiando, in questo momento vedi solo
il lato oscuro, le grandi ramificazioni di quel lato oscuro. È vero che il lato oscuro è
presente anche negli esseri semplici, e precisamente negli esseri semplici che non
hanno né la capacità di comprendere, né la capacità di resistere, naturalmente.

Stiamo parlando di questo lato oscuro perché dilagherà con più violenza per un
tempo relativamente breve. Abbiamo ascoltato le vostre preghiere, ma dovete pregare
con il cuore, non con la testa, non necessariamente con le parole della chiesa. Coloro
che vogliono davvero possono usare le parole della chiesa, ma nel momento in cui
preghi con il tuo cuore ha ancora più potere.

Vi  abbiamo  detto  che  quando  la  luce  oscura  sente  di  perdere  la  partita  (e
automaticamente  la  luce  oscura  perde  la  partita  perché  deve  essere  così),  allora
riuscirà a fare più danni possibili sul vostro mondo, e vi diciamo te del tuo mondo.

Solo  le  forze  della  luce  oscura,  se  hanno  un'intelligenza  di  devastazione,
un'intelligenza di distruzione, non si rendono conto che i tempi non sono più per lei.
Cioè, la luce oscura ha regnato sul mondo tridimensionale per migliaia e anche molti



altri anni terrestri.  Ora anche se non lo vedete possiamo assicurarvi che  la luce
oscura ha perso la partita ma non vuole ammetterlo e fino alla fine crede di poter
vincere.

Quindi figli della Terra, figli delle stelle, voi che avete immenso Amore nel vostro
cuore (anche se non ve ne rendete conto), siete anche voi che dovete aiutare chi vi
aiuta, cioè - dire che avete il vostro lavoro fare in materia con ciò che siete, con la
vostra evoluzione, con la vostra comprensione con ovviamente il vostro Amore, è un
lavoro collettivo, un lavoro tra voi figli della Terra e noi vostri fratelli delle stelle o
vostri fratelli di luce ma non importa chi siamo veramente, siamo qui per aiutare il
tuo mondo a rinascere.

Succederanno molte cose nel vostro mondo, a livello di Madre Terra. Sente sempre di
più il volo, il volo verso dimensioni superiori, verso la sua coscienza superiore perché
tua madre Terra, come tutto ciò che vive, è in continua evoluzione. Tu, ti sei evoluto
molto, non solo da quando sei venuto in questo mondo, ma da quando hai scelto
questo percorso spirituale. Ti sei evoluto molto, la tua coscienza e la tua frequenza
vibratoria non sono affatto le stesse di anni fa, piccoli anni. Ciò che ha permesso di
più il risveglio dell'umanità è quello che chiamate il virus Corona e tutto ciò che ha
causato e generato nelle vostre società e anche personalmente. Potremmo (ovviamente)
assicurarci che non accadesse, ma non l'abbiamo fatto.

Tra i tuoi simili ci sono molte anime molto belle, vecchie anime, esseri che hanno un
cuore puro. Quindi ora come vi abbiamo detto la quota è raggiunta e gli ultimissimi
che si svegliano raggiungono tutti quelli che si sono svegliati.

Per questo vedrete nei prossimi mesi e forse anche prima, tante partenze (scelte dalle
anime  prima  della  loro  incarnazione  nella  materia),  tante  partenze,  parliamo  in
generale, per il vostro pianeta.



Per  quanto  riguarda  i  tuoi  fratelli  galattici,  abbiamo detto  che  sarebbero  apparsi
sempre di più nei tuoi cieli ma non necessariamente nel paese che chiami Francia,
ovunque  nel  mondo,  e  non  sei  necessariamente  informato  di  tutto  ciò  che  sta
accadendo. le forze della luce oscura vogliono tenerti nell'oscurità. Dal momento in
cui  vuoi  sollevare  il  velo  dell'ignoranza,  quando  vuoi  leggere  nel  libro  della
conoscenza, quel libro è aperto davanti a te.

Alcuni popoli soffriranno più di altri, ma la libertà, la libertà sarà.

Prima hai parlato del popolo italiano, sicuramente gli italiani soffrono molto perché la
luce oscura si è posata dove non avrebbe dovuto stabilirsi, non ti daremo maggiori
dettagli, capisci cosa vogliamo dirti. Quindi gli italiani hanno un posto in prima fila,
ma avranno un aiuto molto importante. Avranno aiuto da Maria perché il popolo
italiano chiede molto aiuto a Maria e Maria proteggerà l'Italia come proteggerà la
Francia.  Non dobbiamo pensare che Francia, Italia e altri  Paesi siano privilegiati
rispetto al resto del mondo, ve lo diciamo noi: gli esseri umani hanno ciascuno la
propria destinazione, ovvero il proprio destino da compiere, ma anche i Paesi hanno
la propria destinazione, esso cioè,  ognuno di loro ha una missione da compiere.
L'Italia reagirà in un certo modo affinché la sua missione sia compiuta. La Francia
reagirà in un altro modo affinché la sua missione sia compiuta ed è il coordinamento
di tutti questi popoli diversi in sé stessi ma totalmente simili nell'amore che possono
esprimersi gli uni agli altri, in fraternità, è l'associazione di tutti questi popoli che
assicurerà che la luce oscura venga distrutta.

Più i popoli della Terra sono coinvolti, più li aiuteremo. Hai l'ultima battaglia da
vincere a livello della Terra, a livello di questa 3a dimensione e questa lotta, sei in
grado di vincerla, non diremo che è una guerra, è una lotta più esattamente, è il
confronto di due frequenze vibratorie totalmente opposte, il confronto della frequenza
vibratoria della luce dell'Amore e il confronto della frequenza vibratoria dell'oscurità.
Lo vivi in te stesso e lo vivi fuori di te. Quando ti diciamo che lo stai vivendo in te



stesso, è la dualità che è in te, ma se sei qui oggi, come tutti quelli che ci ascoltano,
è perché ne hai sradicato una parte molto grande.

Questo lavoro che è stato svolto a livello individuale viene svolto anche a livello
statale. Quello che potremmo dire a tutti i popoli che rifiutano è di avere ancora un
po' di pazienza ed evitare il più possibile manipolazioni, intimidazioni...  Possiamo
assicurarvi figli della Terra, anche se non vedete ancora la fine del tunnel, possiamo
assicurarvi  che  molto  presto,  il  sorriso  rifiorirà  sui  volti  dei  vostri  fratelli,  la
fratellanza sarà di nuovo tra gli esseri, gli esseri avranno la gioia di riscoprire i volti,
gli esseri avranno la gioia di non essere più dominato dalle paure e costantemente
alimentato da queste terribili energie, da queste terribili vibrazioni di paura.

Presto figlio della Terra, riscoprirai i tuoi fratelli, avrai la gioia di vedere la bellezza
dei loro volti, il segno della bestia scomparirà. Ma ciò che sarà importante è far
sparire tutto dalle vostre menti, non pensarci mai più, non avvicinarvi mai più a
queste terribili energie, a queste vibrazioni molto oscure.

Ancora un po' di pazienza, ancora un po' di attesa e sarete ricompensati. La parola
ricompensa la usiamo ma vorremmo trovare un'altra parola più adatta, non è una
ricompensa, è il risultato di tutto quello che hai saputo fare, di tutto quello che hai
saputo  creare  nell'invisibile,  dai  vostri  pensieri  dal  vostro  amore,  sarà  dunque  il
risultato del comportamento di gran parte dell'umanità.

Cerchiamo di salvare il più possibile di coloro che possono essere salvati. Purtroppo
ci saranno molte partenze. Avevamo sperato che i genitori, con l'amore che hanno per
i  propri  figli,  potessero  proteggerli  di  più  ma  troppi  genitori  si  sono  lasciati
influenzare, ipnotizzare, credevano. Credevano che ciò che veniva fatto ai loro figli
non fosse dannoso per loro, credevano che un vaccino al contrario li avrebbe protetti,
poiché credevano che il vaccino li avrebbe protetti  loro stessi.  Quindi sono solo
relativamente  responsabili,  ma  avevamo  sperato  che  si  risvegliassero  e  che  ci



sarebbero stati molti più esseri umani salvati in modo che potessero vivere in questa
nuova società, questa nuova civiltà. lei è lì.

Ma non dimenticate, figli della Terra, avete un aiuto gigantesco ma come lo diciamo
sempre, siete gli artefici del vostro divenire, è il vostro mondo, è il mondo che avete
scelto per loro, allora sicuramente lo avrai, hai un aiuto fino alla fine ma in cambio
c'è anche l'investimento di quello che sei per creare questo nuovo mondo, questa
nuova civiltà.

Te ne parliamo spesso, avremmo tante altre cose da dire ma per il momento sei in
questa attesa, in questa sofferenza, sofferenza di non vedere più il mondo che hai
conosciuto, che non era in sé il mondo ideale ma rispetto al mondo in cui vivi ti
sembra un mondo ideale. Il mondo che vivrai domani sarà così diverso da quello che
hai potuto vivere fino ad oggi, escludendo ovviamente questi due anni importantissimi
ma saranno più di due, perché non è ancora arrivato il momento in cui le porte del la
nuova società, della nuova civiltà si aprirà davanti a te. Questi due anni, vedrete
quanto saranno stati importanti per l'evoluzione dell'umanità.

Sappi che tutti gli esseri dovranno compiere una missione meravigliosa, sia essa una
missione interiore o una missione esteriore. "

Mi dicono anche:

"La Madre Terra reagirà sempre di più, si alzerà anche la sua vibrazione e porterà
con sé tutti coloro che sono pronti a seguirla a livello vibratorio, a livello dell'Amore,
anche a livello della sua comprensione, dell'Amore che gli esseri hanno per se stessi,
che gli esseri hanno per la vita e che gli esseri hanno per tua madre Terra.

Ci saranno ancora e ancora cose molto difficili che Madre Terra sarà costretta a dare
ad alcuni dei suoi figli. Non ci piace insistere troppo su queste cose perché hai già



così tante preoccupazioni, ma intendiamo che Padre Sole reagirà, che Madre Terra
reagirà attraverso vulcani, tempeste, tempeste, terremoti, tutto sta bollendo."

Mi mostrano come un enorme calderone dove tutto si trasforma dove si trasforma
la vita, dove si trasformano gli uomini, è il calderone della ricreazione, il calderone
del rinnovamento.

“In questo immenso calderone dove si trova tutta l'umanità, ci saranno esseri che
saranno trasmutati, che avranno la rivelazione di ciò che sono. Questi esseri usciranno
molto rapidamente da questo calderone per poter stabilire altre basi di civiltà. Questo
grande vortice che l'umanità sta sperimentando è il calderone in cui si trova, e sotto
questo calderone c'è un fuoco acceso da esseri oscuri. Naturalmente questa è una
visione della mente, non è una realtà tangibile. Così tanti esseri si risveglieranno a
un'altra realtà di se stessi, a una rinascita, a una grandissima mutazione.

In  questo  calderone in  cui  siete  ancora,  sarà  offerta  all'umanità  la  possibilità  di
svegliarsi a livello di tutte le capacità psichiche, tutti voi presenti vedrete risvegliarsi
in  voi  capacità  che  non necessariamente  avevate.  All'inizio,  ti  sembrerà  piuttosto
strano, li avrai per sogni, per grande intuizione, per messaggio. La telepatia, come ti
abbiamo detto, sarà il primo elemento della tua mutazione, della tua trasformazione.

Quindi concluderemo dicendovi semplicemente SPERANZA, il mondo è come in un
enorme calderone e presto tutto si calmerà, molti usciranno dal calderone e quelli che
non possono uscire andranno altrove. La vita è eterna, la vita è immensa, l'universo è
immenso, il numero di pianeti che possono ospitare l'umanità è immenso, quindi non
c'è bisogno di preoccuparsi di chi se ne andrà.

Questo è un po' quello che volevamo dirvi, avremmo tanto altro da insegnarvi ma
tutto arriverà a tempo debito, presto non si parlerà più di cose inferiori, si parlerà
solo  di  cose  superiori  per  aiutarvi  a  issare  te  stesso  fino  a  un  altro  piano  di
coscienza, a un'altra realtà di te stesso ma fino alla fine dell'anno ti parleremo ancora



di tribolazioni, prima di poterti davvero parlare di rinascita, della tua rinascita, della
rinascita della vita su questo mondo. Questo è quello che volevamo dirti."
Fonte: cliccate qui
…………………………………………………………………………………………………
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